

POEMA A MENASSA EN SU 78 CUMPLEAÑOS

Aparco mis huellas personales
esperando que alguna yo renazca de las cenizas.

Quise escribir tus glorias, hazañas
impensables bajo el designio de dios.
Quise protegerme de la verdad,
bordeando el infinito descubrimiento de tu ser.

He querido ignorar toda enseñanza,
malgastando el tiempo en sutiles argucias,
restos de lo que alguna familia imprimió en mi ser.

He sufrido incansables dolencias
tratando de alejarme de ti.
He besado el fango, usurpado la memoria
de tantos que, antes de mí, rozaron la verdad...

Caí desde el desasosiego fundamental
esperando que la razón me librara de tus manos,
tus ojos, esa mirada infalible
que zahiere la realidad y no busca cobijo.

He renegado tanto de la realidad
que, ahora, es un juego.
He suplicado a los dioses todo perdón,
y mi corazón ya ni siquiera gime, apenas implora.

He buscado tantas veces el amor que,
al final, lo encontré en tus palabras.

Carmen Salamanca